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Relevo en la presidencia de 
Farmaindustria: López-
Belmonte sustituye a Sellés
El consejero delegado de Rovi será el nuevo responsable de la patronal del sector farmacéutico en
España durante los próximos dos años.
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Relevo en la presidencia de Farmaindustria. Juan López Belmonte se convierte en el 

nuevo presidente de Farmaindustria para los próximos dos años. El consejero delegado
de Rovi será el nuevo responsable de la patronal empresarial del sector farmacéutico
en sustitución de Martín Sellés, presidente de Janssen en España.
 
La asamblea general de Farmaindustria, celebrada por vía telemática, ha elegido este
jueves por unanimidad el nombramiento de Juan López-Belmonte. El nuevo 
presidente ha destacado que el mandato se presenta “como una gran responsabilidad 
para mí y un enorme desafío para todos”.
 
López-Belmonte ha indicado que la irrupción de la pandemia ha colocado a la
industria farmacéutica en el foco del interés social y el sector ha respondido. “Es
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posible que nunca se haya visto más claramente a nuestro sector como lo que es:
solución”.
 

  
 
La prioridad inmediata de Farmaindustria es definir un nuevo marco de colaboración 
con la Administración orientado a controlar la pandemia y reactivar la economía.
López-Belmonte ha señalado que “el protagonismo de España en los ensayos clínicos
contra el coronavirus nos ha ayudado a acercar a la población el papel relevante de
nuestro sector”.
 
El nuevo presidente de Farmaindustria ha pedido trabajar conjuntamente en una
estrategia de país a medio-largo plazo. López-Belmonte ha explicado que “hace falta
un entorno que nos permita tener planes a largo plazo que ayuden a generar
inversiones mantenidas en el tiempo”.

Farmaindustria espera definir un marco de 
colaboración con la Administración para controlar la 
pandemia y reactivar la economía
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